

LESERBRIEFE

Wer zahlt am Ende die Zeche?



Im Landschaftsschutzgebiet Auf den Heunen könnte die neue Feuerwache entstehen. (Ralf Krieger)

Zu „Ohne Plan Grunderwerb beschlossen“ vom 23. Februar

Dem Bundesverkehrsministerium und den Planern der Autobahn GmbH wirft man vor, Alternativen zum Autobahnausbau nicht genügend zu prüfen, handelt aber beim Thema Standort neue Feuerwache Opladen nach genau dem gleichen Muster. Seit Jahren weiß man, dass in puncto Feuerwache Opladen etwas geschehen muss, nun auf einmal ist es ganz ganz eilig!

Klimaziele? Müssen wir leider gerade außer acht lassen! Kaltluftschneise für Rheindorf-Nord? Wen interessiert das denn?

Wahrscheinlich wohnt man selber nicht dort. Wer zahlt am Ende die Zeche, wenn es doch nichts wird mit dem Standort im Landschaftsschutzgebiet? Sicher nicht die Ratsmitglieder welche für diesen aus der Zeit gefallenen Beschluss verantwortlich zeichnen.

Herzlichen Glückwunsch eines Bürgers der dann zahlen darf!

OLAF BOLDT, LEVERKUSEN

